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Aos vinte e sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas, 

realizou-se a 7ª Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Medicina, referente ao mês 

de novembro, por meio de videoconferência, sob a presidência da Professora Patrícia 

Rosane Leite Figueiredo. Estavam presentes os seguintes membros: Maria das Dores Rolim 

de Oliveira, Sally de França Lacerda Pinheiro, Joel Boechat de Morais Júnior, José Péricles 

Magalhães Vasconcelos, Sionara Melo Figueiredo de Carvalho, Paulo Maurício Callou 

Sampaio, Thais Tavares Sampaio (suplente), Maria Alinele Lucena Soares, Lucas Gregório 

Batista, Pedro Lucas Gomes Moreira de Meneses, Larissa Gonçalves Ribeiro e o aluno 

convidado Flassian Hierro Leite Oliveira. A Presidente iniciou a reunião cumprimentando 

todos os presentes e, em seguida, questionou sobre a justificativa para a ausência dos 

membros que ainda não haviam ingressado. Não havendo justificativa para os ausentes, a 

reunião prosseguiu. Inclusão/Exclusão de pauta: A Presidente reapresentou a pauta aos 

membros e perguntou se algum deles gostaria de solicitar a inclusão ou exclusão de itens. 

Não havendo manifestações, foi proposta a inclusão do item referente ao Edital da 

PROGRAD – Nomeação de Comissão para Análise de Distinção Acadêmica, com a 

justificativa de que seria necessário criar uma comissão para atuar nesse edital. Não houve 

mais solicitações, e a inclusão foi aceita. A reunião prosseguiu com a pauta já estabelecida. 

Apreciação de ata da reunião anterior: A ata da reunião anterior foi apreciada e, não 

havendo manifestações contrárias, foi aprovada por unanimidade. Pauta 1: Solicitação do 

interno Flassian Hierro, de retorno às atividades do internato após reprovação por falta: 

Foi apresentada a requisição de um aluno, Flassian Hierro, solicitando a possibilidade de 

retornar ao internato em janeiro de 2025. A professora Sionara Melo foi designada como 

parecerista para o caso. O aluno, presente na reunião, explicou que estava finalizando o 

rodízio de cirurgia e, por questões pessoais, solicitou a possibilidade de não participar do 

internato em dezembro, retornando em janeiro. O pedido consistia em saber se seria 
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possível não ter matrícula em dezembro e iniciar o internato em janeiro, ou, caso contrário, 

ser reprovado por falta, mas retornando ao ponto onde parou a partir de janeiro. A 

professora Sionara Melo apresentou seu parecer, esclarecendo que o regimento vigente 

do internato não permite tal solicitação. Após análise do PPC (Projeto Pedagógico do Curso) 

e do regimento do internato, a parecerista concluiu que não seria possível atender ao 

pedido do aluno, pois as normas regulares devem ser seguidas, implicando reprovação por 

falta no rodízio de dezembro de 2024, com retorno às atividades acadêmicas apenas após 

o término do rodízio de Clínica Médica vigente. Diversos membros, como o discente Pedro 

Lucas, os professores Paulo Callou e Sally Lacerda, levantaram questões sobre a falta de 

clareza no regimento em relação ao retorno de alunos após a reprovação de um mês do 

internato, apontando uma fragilidade que poderia abrir margem para solicitações 

semelhantes à do aluno Flassian. Discutiu-se a necessidade de revisão do regimento para 

que constasse claramente a previsão de retorno em caso de reprovação por falta em um 

mês do internato. Após ampla discussão, a maioria dos membros concordou com o parecer 

da professora Sionara Melo. A proposta foi posta em votação, sendo aprovada com 6 votos 

a favor, 3 votos contra e 2 abstenções. Pauta 2 Carga Horária do módulo optativo 

Nutrição, Alimentação e Saúde: A professora Sally Lacerda, parecerista desta pauta, leu 

seu parecer sobre a mudança de carga horária do módulo de Nutrição, Alimentação e 

Saúde. A parecerista apontou que a carga horária atual se mostrava insuficiente para 

abranger a extensão dos conteúdos exigidos. Após discussões, foi sugerido o retorno à 

carga horária inicial, a fim de contemplar adequadamente a demanda do curso. O parecer 

foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Pauta 3 Registro de Carga Horária 

Complementar: O professor Joel Boechat, parecerista da pauta, apresentou seu parecer 

sobre a carga horária complementar, destacando a manutenção do total de 120 horas, a 

preservação do rol atual de atividades e a possibilidade de contabilizar a mesma atividade 

em mais de uma modalidade para fins de integralização de carga horária. Durante a 

discussão, o membro discente Pedro Lucas levantou uma dúvida sobre a possibilidade de 

cadastrar o mesmo tipo de atividade para os três tipos de carga horária. A dúvida foi 



 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 

esclarecida, confirmando que o parecer permite a contabilização da mesma atividade em 

mais de uma modalidade. O parecer foi aprovado por unanimidade. Pauta 4 Edital da 

PROGRAD – Nomeação De Comissão Para Análise De Distinção Acadêmica: A Presidente 

propôs a nomeação de uma comissão para analisar as candidaturas para o edital de 

distinção acadêmica da PROGRAD. Foram nomeados os seguintes membros para compor a 

comissão: Professores José Péricles Magalhães Vasconcelos, Maria Auxiliadora Brito e o 

discente Pedro Lucas Gomes Moreira de Meneses. A proposta foi colocada em votação e 

aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 19h40. 

Eu, Maria Alinele Lucena Soares, Chefe de Apoio do Curso de Medicina, lavrei a presente 

ata, que segue assinada por mim e pela Coordenadora do Curso de Medicina. 

 

 

      Maria Alinele Lucena Soares                                 Prof. Patrícia Rosane Leite Figueiredo 
  Chefe do Apoio Administrativo                                                       Coordenadora do Curso de Medicina 
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